
Der Planungs-, Bau- und Umweltausschuss empfiehlt dem Rat, das Einvernehmen zu 
dem Vorhaben zu erklären, wenn die Fachbehörden (Staatliches Umweltamt Aachen, 
Bezirksregierung Köln, etc.) aus immissionschutzrechtlicher Sicht keine Bedenken 
haben; hierzu gehören auch mögliche Auswirkungen von Betriebsstörungen auf die 
Immissionssituation. 

 


